



Bertrand Foucher Immobilier

5 Pièces

110 m²

Réf. 949V154M

1 560 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EN EXCLUSIVITE - BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE vous propose cette charmante villa sur les hauteurs de LA CROIX VALMER avec une splendide vue mer sur toute la baie. Cette villa se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, une suite parentale avec salle d'eau, wc, une chambre avec salle de bain, deux chambres, une salle d'eau, une buanderie, plusieurs terrasses vue mer sur les différents niveaux. Plusieurs places de stationnement à l'intérieur de la propriété

EXCLUSIVE - BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE offers you this charming villa on the heights of LA CROIX VALMER with a splendid sea view over the entire bay. This villa consists of an entrance, a living room, a fully equipped independent kitchen, a master suite with shower room, toilet, a bedroom with bathroom, two bedrooms, a shower room, a laundry room, several sea view terraces on the different levels. Several parking spaces inside the property

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

